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   〜17 金
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

12月議会の傍聴者は
37人でした

（男19人・女18人）
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インタビュー班が
玉村町議会を訪問しました

　私たち玉村高校の１年生は、この議会だよりを「若い人が議員さんの考え
を知って、理解度を高めてもらい、政治に関心を持ってもらう第一歩
にする」ために記事を作成しました。

　その目標を達成するため、実際に玉村町の議員さんにインタビューを行いまし

た。それぞれインタビュー班や記事班に分かれ、個人個人の得意分野を生かした

活動を行いました。この100号をきっかけにたくさんの方に政治に興味を持ってい

ただければ光栄です。

　議員となると「怖い」「偉そう」「近寄りがたい」といったイメージを持つ人がい

るのではないでしょうか？　私たちもそのようなイメージを持っていました。

 しかし、実際に対面してみると

「優しい」「玉村町のことを第一

に考えている」といったイメー

ジで、どの議員さんも優しく個

性的な方ばかりでした。

　これからも、玉村町のために

頑張ってほしいと思います。
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高齢者や視覚の弱い方にも配
慮したユニバーサルデザイン
フォントを使用しています


